Fecha: 04-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Maite Castro y Egon Montecinos pasan a segunda vuelta en elección de rector Título:

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Maite Castro y Egon Montecinos pasan a segunda vuelta en elección de rector

Pág.: 4

Cm2: 579,5

VPE: \$504.205

universidad austral de Chile. Ayer se realizaron las votaciones, de 562 profesores habilitados para sufragar, 493 fueron parte del proceso, según datos preliminares. Hoy se conocerán resultados oficiales.

María Alejandra Pino C.

n medio del proceso de implementación del Plan de Recuperación, ante la crisis financiera que atraviesa, la Universidad Austral de Chile (UACh) realizó ayer la primera vuelta de la elección de rector para el periodo 2025-2029.

Maite Castro, académica de la Facultad de Ciencias y exseremi de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación, y Egon Montecinos, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas y exintendente de Los Ríos, obtuvieron las dos primeras mayorías

Según los datos preliminares, Maite Castro obtuvo 213 votos; Egon Montecinos, 194, y José Dörner, 74.

De acuerdo con el resultado, de los 562 académicos con derecho a voto, se contabilizaron -de forma preliminar -493 sufragios, de éstos siete nulos y cinco blancos.

Los resultados oficiales serán publicados hoy, así lo informó la Comisión Electoral. Hasta las 18:00 horas serán recepcionadas las objeciones en Secretaría General.

En tanto, la segunda vuelta se llevará a cabo el próximo miércoles II de junio, mientras que la proclamación del rector o rectora será el viernes 13 de junio.

REACCIONES

Pasadas las 19:00 horas, Maite Castro y Egon Montecinos llegaron hasta el Aula Magna de la UACh, en donde entregaron sus impresiones respecto del resultado. Ambos destacaron la participación de la comunidad académica en las votaciones

"Estamos contentos con el resultado. Todavía tenemos que seguir trabajando e invitamos a la comunidad a mantenerse activa", indicó la candidata Maite Castro, quien agregó





Fue un proceso eleccionario muy participativo, en donde hemos tenido la posibi-lidad de tener debate y diálogo, y esperamos que esto continúe igual..."

Maite Castro

que "hay algunas reuniones que vamos a tener, ya teníamos una agenda más o menos armada".

Además, Castro felicitó a los otros candidatos y destacó que fue un proceso eleccionario muy participativo, en donde hemos tenido la posibilidad de tener debate y diálogo, y espe ramos que esto continúe igual".

La académica señaló que este paso a segunda vuelta obedece al trabajo realizado en las ocho semanas de candidatura,



Esperemos que en segunda vuelta se dé un espíritu tal como se vio en esta primera vuelta, centrada en las ideas, en las propuestas y que tengan una alta participación también.

Egon Montecinos

el cual-explicó- "se centró en la discusión y en el diálogo con toda la comunidad académica, con los que hoy día votaron y que nos hicieron pasar a segunda vuelta, y con los que hicieron una votación simbólica también esta tarde"

"Creo que eso es súper importante, porque en nuestro programa de gobierno se reflejan las voces y los anhelos de todas las personas que son parte de esta Universidad. No pode-



MAITE CASTRO, CANDIDATA.



de junio se llevará a cabo la segunda vuelta de la elección de rector de la Universidad Austral de Chile.

mos construir un programa de gobierno universitario solamente con los que votaron hoy día..."

A su vez, el decano Egon Montecinos felicitó a la comunidad universitaria por la "alta participación" en la jornada eso habla muy bien del espíri tu democrático de la Universidad, lo que en lo personal me



EGON MONTECINOS, CANDIDATO.

493

sufragios fueron emitidos, En total, 562 académicos tienen derecho a voto en la UACh

deja muy satisfecho, porque creo en la democracia universitaria, además quiero reconocer y valorar el voto simbólico de los funcionarios, espero que en la próxima elección ellos puedan votar de manera vinculante".

Antelos resultados, Montecinos se mostró contento con el respaldo de la comunidad uni-

Detalles de la jornada y votación simbólica

• En el marco de la elección de rector, el Sindicato Nacional Nº1 de Trabajadores de la UACh realizó aver una votación simbólica, la cual se extendió entre las 9:00 y las 16:00 horas. Inmediatamente fueron contabilizados los sufragios: 270 votos para la académica Maite Castro; 261, para el decano Egon Montecinos, y 144, para el ac-tual rector José Dörner.

Respecto del proceso oficial, a las 12:00 horas, en el Aula Magna ubicada en el campus Isla Teja de la UACh, comenzaron las votaciones. Dos mesas recepcionaron los sufragios, además académicos emitieron su preferencia de manera elec-

Durante seis horas funcionaron la mesa, de acuerdo con el reglamento de la casa de educación superior para este proceso. 03

versitaria, "nuestra votación refleja que hay un sentimiento por profundizar aspectos que contienen nuestro programa. Esperemos que en segunda vuelta se dé un espíritu tal como se vio en esta primera vuelta, centrada en las ideas, en las propuestas y que tengan una alta participación también".

Respecto del trabajo que realizará previo a la segunda vuelta, indicó que "hay que conversar, hay que llegar al electorado que no votó en esta oportunidad por nosotros. Reconozco un porcentaje importante de votos para el actual rector José Dörner, a quien aprovecho de felicitar por esa votación, y hay que conversar con ese electorado, persuadir con ideas y recoger también algunas propuestas que sean importantes del programa del doctor José Dörner..." 03